

Satigny, le 9 novembre 2021

20 vignerons-encaveurs devant la justice et Berne ne bouge pas !

La préfecture de Morges a convoqué Daniel Rossier (Lavigny) Jean-Luc Rochat (Etoy) ce mercredi 10 novembre.

Ce sont des personnalités du monde viticole qui sont traînées en justice!

Nos revendications ne changent pas :

- Nous ne sommes pas des marchands de vin, nous sommes des paysans de la vigne.
- Les données que l'Etat détient plus la proximité sont des garanties d'une excellente transparence.
- Nous voulons des conditions cadres nous permettant d'écouler nos vins.
- Nous n'acceptons pas que la concurrence déloyale soit le moteur du marché.

Tous mercredi 10 novembre à Morges à 8h15 sur la place St-Louis, devant la préfecture.

Venez soutenir les vignerons qui font opposition à la Berne fédérale!

Le Président: Willy Cretegny 079 626 08 25